
女性同窓生エッセイ一期一会 

第 3回 松井由美さん（62期） 

 

もう 35年ほど前になります。娘が交通事故に遭い同期の弁護士、岩井重一さ

ん (62期) にお世話になりました。その折岩井さんから関東同窓会総会への出

席を勧められ、52期塚田先輩のお力添えもあり、初めて出席しました。52期が

初めての女性同窓生で、当時は上田松尾高校時代でしたが女性同窓生はとても

少なく、女性同窓生の参加はほとんどなかったと記憶しています。上田染谷高校

同窓生が出席していたことが少々奇異に感じました。数年後上田高校になって

から、先輩たちから女性同窓生の参加を、との声があり、依頼を受けて、私の自

宅に「女性同窓生の会」事務局を置きました。 ”女性の会など必要ない”とか 

”連絡無用”といった声もあり、なかなかスムーズにいかない中 54期の方々に

お力添えをいただいて運営していたことは懐かしい思い出です。その後、同世代

の先輩後輩が会を発展させ一会員として現在に至っております。一時、会は中止

との連絡もありましたが、今では女性同窓生が大幅に増え、後輩が積極的に参画

され大変うれしく思っています。 

近況は町の歯科医院でお年寄りや子育てママさん達のお悩み聞き役をしてい

ます。多種多様な患者さんが見えますから、お知恵媒酌のお手伝いをして忙しい

日を送っています。穏やかな日々がなかなか訪れませんが、一期一会の気持ちで、

感謝感謝です。 

 


